

## 都市園芸科2年 神代実習 ～ タケノコ掘り ～

4月13日(火)、都市園芸科2年生が神代農場で、「タケノコ掘り」の実習を行いました。

竹林に入り地面から先が出ているか、出ていないかのものを探して、タケノコ専用の道具を使って、丁寧にタケノコ掘りをしました。



### 江戸東京野菜 タケノコ(孟宗竹)

今回、掘ったタケノコの種類は『孟宗竹』で、江戸東京野菜に認定されています。

江戸東京野菜は江戸時代から人々の食生活を支えてきましたが、農地の減少等の理由で、一時は、その姿が食卓から消えつつありました。しかし、現在 50 種類が江戸東京野菜に認定されており、伝統野菜を普及させようという活動が広がっています。

## ～東京生まれの新しい露地栽培イチゴ～ 東京おひさまベリー

「東京おひさまベリー」は、「東京都農林水産総合研究センター」が品種開発し、東京生まれの新しい露地栽培用品種として平成31年3月に農林水産省に品種登録されました。

このイチゴの特徴は、【甘くてほどよい酸味・大粒でツヤやか・果肉まで赤い・果肉がしっかりしている・フローラルな香り・家庭菜園もOK】などです。

都市園芸科が、去年の秋に「東京おひさまベリー」を畑に植え付けました。順調に生育しています。



東京おひさまベリーの花 (4月16日撮影)



東京おひさまベリーの果実 (4月20日撮影)